



REKAP PRESENSI MATAKULIAH
SEMESTER : Genap 2023/2024

Kode Matakuliah : 221360440
Matakuliah : Psikologi Islam
Kelas : A
Program Studi : Psikologi
Dosen Pengampu : Dr.Ahmad Muhammad Diponegoro, ; Dr.Yuzarion, S.Ag., S.Psi., M.Si.
Jumlah Peserta : 6
Jumlah Pertemuan : 16

No.	Tanggal	Topik atau Materi	Jumlah Mahasiswa Hadir	Dosen Hadir
1	10 Maret 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	5	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
2	14 Maret 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	5	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
3	21 Maret 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	5	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.

4	28 Maret 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	5	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
5	15 April 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	6	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
6	22 April 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	6	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
7	29 April 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	6	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
8	11 Mei 2024	Evaluasi Tengah Semester	6	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
9	23 Mei 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	5	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.

10	30 Mei 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	5	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
11	21 Juli 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	6	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
12	13 Juni 2024		3	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
13	20 Juni 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	2	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
14	27 Juni 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	1	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
15	04 Juli 2024	1 Pengantar, tinjauan umum, dan urgensi psikologi Islam 2 Islamisasi ilmu dalam psikologi Islam 3 Paralisisasi dan Komparisasi dalam psikologi Islam 4 Kontribusi psikologi Islam 5 Psikologi sufi, diri, hati, dan jiwa serta psikologi barat 6 Spiritualitas dalam konsep Islam 7 Manusia dan rentang perkembangan manusia dalam psikologi Islam 8 Kepribadian perspektif psikologi Islam 9 Kesehatan mental dan gangguan kepribadian 10 Model-model terapi dan psikoterapi dalam psikologi Islam	2	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.
16	17 Juli 2024	evaluasi akhir semester	6	Ahmad Muhammad Diponegoro, Dr.

Rekap presensi matakuliah ini adalah hasil rekap yang sah dan bersumber dari Sistem Informasi Akademik Universitas Ahmad Dahlan.